

# *Insister sur le renforcement de la lutte contre le Covid-19 dans la capitale cubaine*

---



.

La Havane, 10 juin, (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a insisté ce mercredi sur la nécessité d'assumer avec qualité et rigueur les protocoles établis pour faire face à la pandémie de Covid-19 à La Havane.

Lors d'une réunion avec les autorités de la capitale cubaine, épicerie de la pandémie à Cuba, le chef du gouvernement a souligné l'urgence que tous les participants au processus assument avec conscience les actions de prévention et de contrôle de la maladie.

Au cours de la réunion, il a été décidé de renforcer le suivi des enquêtes dans les zones vulnérables et le contrôle des foyers, pour la recherche continue des personnes malades, des cas asymptomatiques et des personnes potentiellement infectées.

Les autorités ont préconisé la promotion du travail à distance et le renforcement du service à domicile dans le système de soins familiaux.

Les participants à cette réunion ont d'autre part lancé un appel à étendre le contrôle des voyageurs arrivant dans le pays, à réduire les activités d'exercice physique dans les espaces publics et à éviter l'organisation de fêtes.

Cuba a signalé ce mercredi 1 161 nouveaux cas de Covid-19, dont 393 à La Havane.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260275-insister-sur-le-renforcement-de-la-lutte-contre-le-covid-19-dans-la-capitale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**